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Anfrage VOG an der Flugplatzstraße 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
1. Wie sehen die Ausbaupläne in Finthen aus? 
2. Wie wirkt sich der zunehmende Anlieferverkehr in Finthen auf die 

Kreisstraße / Landstraße aus? 
3. Sind Umbaumaßnahmen an der Straße vorgesehen? 
4. Wird der Bereich weiterhin als ein neuer Standort der Freiwilligen 

Feuerwehr gesehen?  
 

Begründung: 
 
Die VOG gaben bekannt, dass der Standort Ingelheim in 4 bis 5 Jahren nach Finthen 
verlagert werden soll. Die Finther Sammelstelle wird ausgebaut. 
 

SPD-Ortsbeiratsfraktion 

SPD 
Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen 

 

                                23.09.2024 

g 


